



Notre dernière journée à Londres

publié le 06/04/2016

Sous un temps tout Britannique, nous avons aujourd'hui découvert Londres depuis la Tamise à bord d'un bateau mouche. Une fois à Tower Bridge, nous avons longé la Tour de Londres puis déambulé dans le quartier de la City jusqu'à la cathédrale Saint Paul où nous avons pique-niqué sous le soleil. Nous avons ensuite traversé sur le Millenium Bridge pour rejoindre la Tate Modern Gallery où nos élèves se sont initiés à l'art contemporain. La journée s'est achevée par une petite promenade en bus dans les rues de Londres pas encore explorées. Demain, nous prenons la route pour Exeter et nous ferons une halte à Stonehenge. Tout se passe pour le mieux. A demain !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.